

Zimmerkontingente DGL 2026 – Berlin Adlershof

Die Zimmer können mit dem **Stichwort “DGL 2026”** im jeweiligen Hotel gebucht werden. Falls erforderlich bitte auch die Buchungsnummer etc. angeben.

To book a room in these hotels please mention the keyword “DGL 2026” (and if noted the booking number) in order to get the following reduced rates!

Hotel	Zimmerpreis / Price	Kontakt /contact	Abrufbar bis / Available until	Lage / Location of hotel
Airport Hotel Berlin Adlershof <i>Rudower Chaussee 14, 12489 Berlin</i>	EZ / single = 122 € DZ /double 137 € inkl. Frühstück / Incl. beakfast	reservierung@aha-hotel.de phone: +49 (0)30-7202222-605 www.airporthotel-berlin-adlershof.de	17.08.2026	300 m vom Tagungsort entfernt, ca. 5 min zu Fuß / 300 meters from the conference venue, about a 5-minute walk
B&B Berlin Adlershof <i>Groß-Berliner Damm 71 12487 Berlin</i>	EZ / single = 85 € DZ / double = 95 € Frühstück / breakfast: 13,90 €	berlin-adlershof@hotelbb.com www.bbhotels.com Bei Buchung müssen Kreditkartendaten angegeben werden. Zahlung spätestens 4 Wochen vor Anreise / Credit card information must be provided at the time of booking. The room must be paid latest 4 weeks before arrival.	Ende Juni 2026 / End of June 2026	15 min mit ÖPNV (M17) 30 min zu Fuß, 8 min mit dem Fahrrad 15 min with local transport (M17) 30 min by foot, 8 min by bike
Ibis Styles Berlin Treptow <i>Spreestraße 14, 12439 Berlin</i>	EZ / single = 120 € DZ / double = 132 € inkl. Frühstück / Incl. beakfast	info.ber20@gchhotelgroup.com Reservierungsnummer: 247052 Reservation number: 247052	30.08.2026	15 min mit dem Fahrrad 20 min mit ÖPNV (M17) / 15 min by bike 20 min by local transport (M17)
Hotel Waldzeit Berlin-Grünau <i>Kablower Weg 87, 12526 Berlin</i>	EZ / single = 112 € DZ / double = 127 € inkl. Frühstück / Incl. beakfast	info@hotel-waldzeit.de phone: +49 (0)30-67 50 60 www.hotel-waldzeit-berlin-gruenau.de	17.08.2026	Liegt im Grünen, nahe der Location für den Gesellschaftsabend (10 min mit Fahrrad, 25 min zu Fuß) <u>Zum Erwin-Schrödinger-Zentrum</u> 20 min mit dem Fahrrad 40 min mit ÖPNV (1 Station mit der S-Bahn + Fußweg oder Bus) 20 min by bike 40 min by local transport

Anreise zum Erwin-Schrödinger Zentrum / How to go to the conference location Erwin-Schrödinger Zentrum

Vom Hauptbahnhof Berlin kommt man mit den S-Bahn-Linien S9 und S85 (Richtung Flughafen BER) via Berlin Alexanderplatz, Ostbahnhof, und Treptow in 32 min nach Berlin Adlershof. Alternativ kann man die Linie S8 (Richtung Wildau) nach Adlershof nehmen oder den Flughafenexpress (FEX).

Vom S-Bahnhof Berlin Adlershof benötigt man ca. 7 min zu Fuß zum Erwin-Schrödinger-Zentrum. Alternativ kann man die Straßenbahnen M17 und M 63 bis zur Haltestelle „Walther-Nernst-Str.“ (oder Magnusstraße) oder die Buslinien 164, 162 und 163 (Richtung Altglienecke) nutzen.

Unterkünfte, die an der S-Bahnlinie Richtung Adlershof liegen, sind eine Alternative zu den oben genannten Hotels. Mitarbeiter des öffentlichen Dienstes können auch auf die günstigeren **BUND-Raten** zurückgreifen, die über das **TMS-Portal** zu buchen sind. Informationen erhalten Sie über die Reisekostenstelle Ihrer Einrichtung.

From Berlin Central Station, you can take S-Bahn lines S9 and S85 (toward BER Airport) via Berlin Alexanderplatz, Ostbahnhof, and Treptow to Berlin Adlershof in 32 minutes. Alternatively, you can take line S8 (toward Wildau) to Adlershof or the Airport Express (FEX).

From the Berlin Adlershof S-Bahn station, it takes about 7 minutes to walk to the Erwin Schrödinger Center. Alternatively, you can take trams M17 and M63 to the “Walther-Nernst-Str.” Stop (or stop Magnusstraße) or bus lines 164, 162, and 163 (toward Altglienecke).

Accommodations located along the S-Bahn line toward Adlershof are an alternative to the hotels mentioned above. Public sector employees can also take advantage of the lower **BUND rates**, which can be booked through the **TMS portal**. For more information, please contact your institution’s travel department.

Weitere Hotels **ohne Kontingent** / Other hotels **without room contingents**

Hotel	Lage / location	Preise / Price
Essential by Dorint	Rudower Chaussee 15, 5 min zu Fuß	ab/from 130 €
Intercity Hotel Berlin Airport North	Am Seegraben 2, 12529 Schönefeld	ab/from 90 €
Good Morning Berlin City East	Ruschestraße 45, 10367 Berlin (Fahrrad 40 min, ÖPNV 40 min)	ab/from 60 €
NYX Hotel Berlin Köpenick by Leonardo Hotels	Grünauer Str. 1, 12557 Berlin	ab/from 80 €
Hotel Bett und Buch	Rudower Straße 1, 12557 Berlin	ab/from 86 €

Hostels (preiswerte Unterkünfte) / low price accomodation

Neohostel	Grünauer Straße 192, 12557 Berlin	Bett im Schlafsaal/ Bed in dormitory from 25 € DZ / double from 40 € per person
Industriepalast Berlin	Warschauer Straße 43, Friedrichshain-Kreuzberg, 10243 Berlin	Bett im Schlafsaal / Bed in dormitory from 31 €
Die Fabrik - Hostel	Schlesische Straße 18, Friedrichshain-Kreuzberg, 10997 Berlin	Bett im Schlafsaal / Bed in dormitory from 26 €
A&O Berlin Friedrichshain	Boxhagener Str. 73, Berlin (Fahrrad/bike 35 min, ÖPNV / local transport 35 min)	Mehrbettzimmer/shared rooms from 30 €, EZ / single from 80 €

